

Die Messung erfolgt mittels Doppeltarifzähler (Hoch- und Niedertarif).

Gültig ab 1. Januar 2026

Small < 50'000 kWh						Medium 50'000–100'000 kWh						Large > 100'000 kWh													
Wasserkraft CH						Solar						Graustrom													
																									
Hochtarif		Niedertarif		Hochtarif		Niedertarif		Hochtarif		Niedertarif		Hochtarif		Niedertarif		Hochtarif		Niedertarif							
Energie						Energie						Energie													
Arbeitspreis		10.80 Rp./kWh		9.00 Rp./kWh		10.80 Rp./kWh		10.80 Rp./kWh		10.30 Rp./kWh		8.50 Rp./kWh		10.80 Rp./kWh		10.80 Rp./kWh		7.50 Rp./kWh		6.80 Rp./kWh					
Netznutzung						Netznutzung						Netznutzung													
Messtarif ¹		4.00 CHF/Mt.				4.00 CHF/Mt.				8.00 CHF/Mt.				8.00 CHF/Mt.											
Arbeitspreis		8.60 Rp./kWh		6.90 Rp./kWh		8.60 Rp./kWh		6.90 Rp./kWh		8.60 Rp./kWh		6.90 Rp./kWh		4.30 Rp./kWh		3.50 Rp./kWh		4.30 Rp./kWh		3.50 Rp./kWh					
Leistung		-				8.00 CHF/kW pro Mt.				7.50 CHF/kW pro Mt.															
Blindstrom		5.00 Rp./kVarh				5.00 Rp./kVarh				5.00 Rp./kVarh															
Abgabe Förderungsbeiträge						Abgabe Förderungsbeiträge						Abgabe Förderungsbeiträge													
Netzzuschlag		2.30 Rp./kWh				2.30 Rp./kWh				2.30 Rp./kWh															
SDL		0.27 Rp./kWh				0.27 Rp./kWh				0.27 Rp./kWh															
Stromreserve		0.41 Rp./kWh				0.41 Rp./kWh				0.41 Rp./kWh															
Solidarisierte Kosten		0.05 Rp./kWh				0.05 Rp./kWh				0.05 Rp./kWh															
Total ²		22.43 Rp./kWh		18.93 Rp./kWh		22.43 Rp./kWh		20.73 Rp./kWh		21.93 Rp./kWh		18.43 Rp./kWh		15.33 Rp./kWh		13.83 Rp./kWh		18.13 Rp./kWh		17.33 Rp./kWh		14.83 Rp./kWh		13.33 Rp./kWh	

Vergütung Solarenergie

Anlagenkategorie	Einspeisevergütung	HKN Vergütung
< 30 kVA	8.00 Rp./kWh	2.00 Rp./kWh
> 30 bis 150 kVA	6.00 Rp./kWh	1.50 Rp./kWh
> 150 kVA	3.00 Rp./kWh	1.00 Rp./kWh

1 Messtarif
Virtuelle Messpunkte werden zu CHF 3.00/Mt. verrechnet

2 Total
Total aller Verbrauchsabhängigen Tarifkomponenten, exkl. Messtarif, Leistung und Blindstrom

Tarifzeiten
Hochtarif Montag bis Samstag | 07.00 – 22.00 Uhr
Niedertarif Montag bis Samstag | 22.00 – 07.00 Uhr
Sonntag ganzer Tag

Preise exkl. 8.1% MWST